



14A

21-VII-1980.

(070073)

La Nación

Debutó Compañía "Gestus"

Lágrimas y abrazos entre los actores cerraron el debut de la Obra "Oh, Siglo Veinte", de la nueva Compañía de Teatro Experimental "Gestus" en el Galpón de Los Leones, el viernes, pasado.

Javier Echeverría, de 22 años, autor, productor y actor, manifestó: "es una emoción muy grande para nosotros salir adelante en éste, nuestro primer montaje. Más adelante iremos presentando nuevos trabajos con la misma fuerza que hemos imprimido en esta visión general del mundo actual, que indaga en sus conflictos y contradicciones".

La obra, de dos horas y media de duración, está compuesta de seis cuadros, en los cuales el elenco, integrado por diez jóvenes, hombres y mujeres, cuyas edades fluctúan entre los 18 y 21 años, imprimen un doblece de vitalidad y dinamismo.

¿QUE ES EL HOMBRE?

Una de las preguntas claves en el desarrollo de este montaje joven es la interrogante filosófica: ¿Qué es el

hombre? Visión engarradora e importante de lo que afecta a la humanidad en este siglo. "Oh, Siglo Veinte", presenta sin tapujos realidades universales: soledad, guerra, ambiciones políticas, angustias, escapismos y la tensión a que se ven afectados los seres humanos en un mundo inundado de tecnicismo sin dar lugar a lo espiritual, y a valores permanentes como el amor, la solidaridad y la paz.

Un escenario que se confunde con las butacas, permite a los asistentes participar de la obra creada, dirigida y puesta en escena por jóvenes, pero con la intención de llegar a un público general.

La música corresponde a Hernán Pantoja, la dirección y coreografía de Andrés Pérez. El elenco está integrado en su mayoría por alumnos egresados de la escuela de Teatro de la Universidad de Chile, con experiencia en otras obras. Otros han adquirido y desarrollado su talento artístico en la Academia de Teatro "Américo Vargas", como el caso del autor Javier Echeverría, quien señaló

agradecido de su maestro Américo Vargas, justo con entregarme su experiencia y talento, me incentivó en

la creación artística porque es lo más hermoso que un hombre puede hacer de su paso por la tierra".



"Oh, Siglo Veinte" se estrenó este fin de semana en El Galpón de Los Leones y continuará en cartelera diariamente a las 19.30 horas.

Debutó compañía "Gestus". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Debutó compañía "Gestus". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)